

## DESDE EL SENADO VOY A DAR RESULTADOS: EUGENIO HERNÁNDEZ

Posted on abril 18, 2024 by admin

Sandra Torres/En Circulos

**Nuevo Laredo.-** El candidato del Partido Verde al Senado, Eugenio Hernández sostuvo un encuentro con integrantes del Consejo de Instituciones de Nuevo Laredo A.C., quienes se manifestaron para apoyarlo como asesores y pedirle que los represente en la Cámara Alta.

Le entregaron un documento de compromisos relacionados a la actividad legislativa que incluye temas de seguridad, salud, transparencia, educación, corrupción, rendición de cuentas, obra pública federal, bienestar social, combate a la pobreza extrema y promoción de los derechos de la mujer, además de vialidades y accesos carreteros, y desarrollo rural y turismo.

El abanderado del Partido Verde se comprometió a trabajar para dar resultados como lo hizo cuando fue gobernador del estado, "hay mucho que hacer, muchas gestiones que hacer, sobretodo en un municipio como Nuevo Laredo que tiene tanta relevancia nacional, pues desde el Senado hay mucho qué hacer".

Eugenio Hernández comentó que es necesario que se trabaje en todos los temas importantes para Tamaulipas, y desde el Senado, en fórmula con Maki Ortiz, impulsarán los importantes proyectos que la Doctora Claudia Sheinbaum plantea para la entidad, en especial para un municipio tan importante como Nuevo Laredo.